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                                      第２２号 
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有意義な冬休みにしましょう！ 
先日、冬休みの計画を立てました。１７日間の冬休みですが、リズムある生活を送ることが大切です。

１月９日（水）には、実力テストを実施します。部活動と勉強の両立に力を注いでほしいと思います。 

 

《保護者の皆様へ》 

早いもので、２学期も終わりを迎えました。生徒達は、様々な活動を経て着実に成長を遂げてくれた

ことを嬉しく思います。 

さて、この冬休みは中学生としての生活を充実させることはもちろんですが、家族の一員としても、

大掃除や手伝いなどしっかり頑張ってくれることを願っています。短い期間ではありますが、生活リズ

ムが崩れないようご指導いただければと思います。 

《白雲より １組・３組特集》 

今日は、社会の時間に当てられて、思っていることが上手く言えませんでした。だからこそ、国語の

能力が必要だと思うので、これからつけていきたいし、自分たちのためにも、少しずつクラスでレベル

アップさせていきたいです。                       （１３Ｈ 西村  彩） 

 

今日、進路コンパスの結果が返ってきて、自分に一番合っているのが奉仕についての仕事でした。得

意でもないけど、希望に入れようか迷って、結局入れなかったものでした。自分には合っていないかな

と思っていたけど、すごく合っていると分かってびっくりしました。これからしっかり考えていきたい

です。                                  （１３Ｈ 中田 湖花） 

 

今日は、２限目の保健体育の授業で、バスケットボールを習った。女子バスケ部の紙谷さんがパスの

手本を見せてくれて、すごいと思った。自分も紙谷さんのように、みんなの手本になれるような、テニ

ス選手になって、女子テニス部のエースになりたい。            （１１Ｈ 菅原   涼） 

  

今日の保健体育では、すごく寒くて本当に嫌だったけど、動いているうちに寒いのを忘れて、どんど

ん体が温かくなってきたので、最初に思っていた嫌という感情もなくなり、そこが体育の良さのひとつ

なのかなと思いました。これからも寒くなっていくけど、どんどん体を動かしていきたいです。 

（１１Ｈ 金剛  結） 

 

今日の合同帰りホームの並ぶときに岡村さんや丸川さんや寺西さんが「静かにしよう」と声かけをし

てくれました。「私は呼びかけしないと」と心は思っているけど、なかなか行動に移すことができないの

で、３人を見習って自分から声かけできるようにしたいです。        （１３Ｈ 波瀬 名月） 

 

今日、６限目の時間に冬休み白雲を書きました。もう冬休みだなと思っ

たし、時間が進むのは早いなと思いました。このまま２年生になって、先

輩達が引退して、自分たちも３年生に・・・と考えると、勉強も今からコ

ツコツやっておけば後悔しないと思ったので、今から頑張っていこうと思

いました。 

今日のバスケでは、沢山試合をしました。小学校の時は、時々しかパス

が回ってこなくて、全然動けなかったけど、チームのみんながパスを沢山

回してくれて、すごく楽しめました。ありがとう！ （１１Ｈ 竹内 優来） 

←裏面もどうぞ 

礎いしずえ 



１３Ｈ 米山さん                             

                                     １３Ｈ 村谷さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 １３Ｈ 佐々さん 

 

 

 

 

 

１４Ｈ 南さん                              １２Ｈ 平木さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  １３Ｈ 岡村さん 

 

 

 

            １２Ｈ 小林さん          １１Ｈ 竹内さん 

冬休み白雲の表紙です。 

楽しく、充実した冬休み

でありますように！ 

平成３０年 師走 


